

# 児童会だより 7/10 (No. 1)

代表委員会で決まった事をしょうかいします。

## 〔一年生をむかえる会のふり返り〕

- 一年生にプレゼントしたら喜んでくれた。
- きんちゅうしたけど楽しかった。◦えがおでむかえられた。
- 一年生と話す機会が増えた。◦友達かできた。
- 一年生の名前が覚えられた。◦(おのゲームもしたかった。
- 一年生とふれあう時間がほしかった。

## 〔学校生活でいいなと思うこと〕

- (けいじ板が多い)。◦最近体育館でボールをける人が減った。
- ひまわりあいさができている。◦外で遊ぶ人が多い。
- ほかの学年と遊ぶ人が増えた。◦協力してそうじができた。
- そうじでちゃんと赤白ぼうしをかぶっている。◦歌声がきれい。
- 学校の生徒が3日間全員来た。◦持久走に向けてがんばっている。
- わからないことを六年生が一年生に教えてくれる。
- 5年生や6年生が休み時間に教室に遊びに来られる。

これからいい事を増やして、  
良い長編トを作っていく  
きましょう。

これからも  
健康な体で  
頑張りましょう

責者  
武田 裕  
岩部 翔太